

第3回 学校運営協議会

【校舎内授業参観】

【話し合い】

○2学期の生徒の様子について校長より説明

説明概要 *コロナ禍の学校生活 *タブレット学習 *さくら連絡網 *これからの学校生活

○授業参観と校長の説明を受けて、生徒の様子について質疑・感想

各委員より

質疑：タブレットによる授業配信について、メリット、デメリットを分析していますか。

※ 学習権の保障を優先して行っています。

：配信はどの家庭でも受けられますか。

※ 生徒全員が使用可能です。

：タブレット使用による生徒の対応力はどうですか。アンケートをとり生徒と話し合う機会を設けてはどうでしょうか。また、新たな変化についていけない生徒に対する対応が必要だと思います。

：メディアリテラシーは高いが、まだSNS携帯依存症（ゲーム）の子供が多いと聞きます。読書や文字を書く力が弱まってきているかと心配です。

※ 生徒会が中心となりSNSとの向き合い方を学級討議し考えようと取り組んでいます。

感想：先生と生徒の関係がよいことが教室に入った瞬間感じました。教室に掲示されたカレンダーに生徒の誕生日の記入などがありそのことから感じました。さくら連絡網（メール）による出欠席は高校でも取り入れられたなと思いました。

：感染対策ありがとうございます。授業の受けられない生徒に対して、タブレットによる授業配信等の配慮があり安心しました。来客に対する生徒の挨拶が素晴らしい。

：落ち着いて授業をしていました。（どんな状況にあってもよりよく対応する力がある）そんな姿を見て感心しました。

：今年修学旅行を県内でやったことは、大変良い取り組みだと思います。授業を通覧して陵東祭の感想の作文をほとんどの生徒がしっかりした文字で書いていました。

勉強がわからなくて学校を休むようになってしまうと聞かことがあります。学びを大事にしなければならぬと思います。

：生徒の挨拶が気持ち良い。相手の目を見てキラキラした表情で挨拶してくれます。落ち着いた授業への取り組みで生徒の文字もきれいでした。陵東祭の感想の文章もたくさん書いていました。行事予定もさくらメールで配信してはどうでしょうか。

○校外での生徒の様子

：自転車通学の生徒のマナー（挨拶・横断歩道は自転車を引いて渡る）がしっかりしています。

：街でも、地域でも挨拶をしっかりとってくれて、爽やかな気持ちになります。